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｢やさしい日本語｣の

5／
21

はじめかた

外国人だから「英語」？

外国人・子ども・高齢者にもわかりやすい「やさしい日本語」の入門講座です

(土) 13:00～14:30

講　師　八代明恵さん / [やさしい日本語] 講師
定　員　30人（申込順）/ 無料
申込み　左のQRコードより、豊橋市国際交流協会までお申込
　　　　み下さい

問合せ　(公財)豊橋市国際交流協会
　　　　℡：0532-55-3671　✉:tia@tia.aichi.jp

第3回
全３回シリーズ

2022.04.26

　まちなか図書館　インターナショナルスペース

ワークショップで楽しみながら実践練習！
どなたでも参加できます

　QRコードから
　メールを作成
　できます


